

## Skoda-Velothon in Berlin



"Berlin ist, wenn eine ganze Stadt in die Gänge kommt"

Unter diesem Motto fand am 22. Mai 2011 der Skoda Velothon statt.

Ca. 12.000 Teilnehmer schwangen sich aufs Rennrad und rollten durch die vom Verkehr abgesperrte Stadt und das Umland.

Startschuss war für alle am Brandenburger Tor.

3 Vereins- und 1 GastNoppi sowie 4 andere Freunde nahmen an diesem beeindruckenden Ereignis teil und bewältigten mit Bravour die Distanz von 120 km. Bei Sonnenschein und einer Brise kamen alle erfolgreich ins Ziel.

Die Veranstaltung war professionell organisiert. Dem Verdursten wirkte am Ende mindestens ein "Erdinger Weißbier" entgegen.

So klang für uns ein lange in der Erinnerung bleibender Tag bei gutem Essen aus.

Alle waren sich einig: das war nicht das letzte Event dieser Art!